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РЕФЕРАТ

Объем дипломной работы: 80 с., 8 рис., 17 табл., 56 использованных
источников, 3 прил.

ПРИБЫЛЬ, ФОРМИРОВАНИЕ, ИСПОЛЬЗОВАНИЕ, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, 
ПРИБЫЛЬНОСТЬ, СЕБЕСТОИМОСТЬ

Цель дипломной работы -  разработка мероприятий, направленных на 
повышение прибыли Филиала «Жлобинский хлебозавод» 
ОАО «Гомельхлебпром».

Объект исследования дипломной работы -  Филиал «Жлобинский 
хлебозавод» ОАО «Гомельхлебпром».

Предметом исследования в данной работы является формирование и 
использование прибыли Филиала «Жлобинский хлебозавод» 
ОАО «Гомельхлебпром».

Методы исследования -  монографический, сравнительный, аналитический, 
а также комплексный подход.

Основные результаты работы -  в ходе исследования проведен анализ 
формирования прибыли в Филиала «Жлобинский хлебозавод» 
ОАО «Гомельхлебпром», рассмотрен порядок распределения прибыли в 
организации, исследованы оснвоные показатели рентабельности. В результате 
проведенного иссследования выявлены недостатки действующей системы 
формирования прибыли. Изложены основные направления и первоочередные 
мероприятия по повышению прибыли. В ходе выполнения работы в качеств! 
путей повышения прибыли разработаны с личным участием и предложены дл: 
внедрения: повышение объемов продаж и снижение себестоимости производимо 

продукции.
Областью применения результатов проведенных исследований являете 

деятельность по повышения эффективности формирования прибыли в Фили&1 

«Жлобинский хлебозавод» ОАО «Гомельхлебпром».
Предложения, сделанные в данной дипломной работе, рассмотрев 

руководством филиала и запланированы к внедрению.
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SUMMARY

Thesis: HO p., 8 fig., 17 tab,, 56 source, 3 app.
PROFIT, GENERATION, IJSlv, PROFITABILITY, PROFITABILITY, COST

The goal of the thesis is to develop measures aimed at increasing the profit oi’the 
RUP ”Gomelkhlebprom“ ’’Zhlobinsky bakery",

The object of the thesis research is the RUP ”Gomelkhlebprom“ ’’Zhlobinsky 
bakery11.

The subject of research in this work is the formation and use of profits of the RUP 
”Gomclkhlebprom“ ’’Zhlobinsky bakery11.

Research methods - monographic, comparative, analytical, as well as an 
integrated approach.

The main results of the work - in the course of the study, an analysis of profit 
formation was carried out at the Zhlobin Bakery Branch of Gomelkhlebprom OJSC, the 
procedure for distributing profits in the organization was considered, and the main 
profitability indicators were studied. As a result of the study, the shortcomings of the 
current profit generation system were revealed. The main directions and priority 
measures to increase profits are outlined. In the course of the work, as ways to increase 
profits, they were developed with personal participation and proposed for 
implementation: increasing sales volumes and reducing the cost of production.

The field of application of the results of the studies is the activity to increase the 
efficiency of profit formation at the RUP ’’Gomelkhlebprom" ’’Zhlobinsky bakery“.

The proposals made in this thesis are considered by the management of the 
branch and are planned for implementation.
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